

Denuncia Siria campaña del Consejo de Seguridad contra su país



Naciones Unidas, 6 sep (RHC) Diplomáticos de Siria ante la ONU denunciaron que algunos integrantes del Consejo de Seguridad emplean este organismo para justificar ataques contra ese país árabe, a expensas de la paz y la seguridad internacionales.

Al intervenir en una reunión del Consejo de Seguridad de la ONU, el embajador sirio, Bashar Al Jaafari, negó las acusaciones de que su Gobierno emplea armas químicas contra los civiles.

El mismo Estado que se retiró del Consejo de Derechos Humanos y de la Unesco y que abandonó a la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados acusa ahora a Siria, cuestionó.

Además, señaló, Estados Unidos tiene un amplio registro histórico sobre uso de armas químicas y nucleares en todo el mundo. Un país que hace todo eso no puede culpar al mío de emplear armas químicas, subrayó el diplomático sirio.

En los últimos ocho años, Estados Unidos, Francia y el Reino Unido han apoyado al terrorismo en Siria, despliegan sus fuerzas militares de manera ilegal en ese territorio, obstruyen el proceso político e

imponen un embargo que afecta principalmente al pueblo, detalló.

También obstaculizan la reconstrucción de las zonas afectadas por la guerra y continúan facilitando la entrada de sustancias tóxicas para los grupos terroristas, de todo esto hemos informado al Consejo de Seguridad en 156 cartas oficiales, destacó Al Jaafari.

Pero no hacen nada con el fin de colaborar con nosotros para combatir el terrorismo porque no se quiere solucionar el problema en Siria, sino alentarlos, denunció.

En Siria estamos en guerra, luchamos contra Al Qaeda, la misma agrupación que ha cometido ataques en Nueva York, en París, en Londres... Nosotros luchamos contra esa organización, mientras ustedes la apoyan de forma encubierta, aseveró.

Hay quienes están dispuestos a explotar al Consejo de Seguridad y otros instrumentos para obtener beneficios políticos a su favor, ya sea a expensas de la paz y la seguridad internacionales, señaló Al Jaafari y habló de las consecuencias que tales prácticas han acarreado para Iraq y Libia, por ejemplo.

Bajo el pretexto de que tenían armas de destrucción masiva se atacó Iraq y no encontraron nada, y ahora quieren hacer lo mismo con Siria y nos acusan de usar sustancias químicas contra nuestro pueblo, alertó el embajador.

La misión como diplomáticos es la prevención de guerras y buscar soluciones por la vía de la negociación y el diálogo: el Consejo de Seguridad no es plataforma para librar una batalla ni para las amenazas, añadió.

Mientras tanto, algunos miembros permanentes del Consejo huyen de su responsabilidad, son los mismos que encubren el arsenal nuclear, biológico y químico de Israel o su propio arsenal. Son los mismos que destruyeron a Iraq bajo el pretexto de las armas de destrucción masiva, afirmó.

Los supuestamente encargados de salvaguardar el derecho internacional usan pretextos para atacar a Siria, ofrecen apoyo a los terroristas y dan órdenes a los cascos blancos para inventar mentiras sobre el uso de armas químicas, reiteró Al Jaafari.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/171018-denuncia-siria-campana-del-consejo-de-seguridad-contra-su-pais>



Radio Habana Cuba